

En 1989, le Mexique a importé près de dix millions de livres et plus de 15 000 titres, la plupart traitant de sujets d'intérêt général, de littérature, de technologie, de religion et de philosophie. Les importations totales ont été évaluées à 79,8 millions de dollars en 1989, par rapport à 49,2 millions de dollars en 1988. Cette croissance était surtout due à la diminution relative du coût des livres importés, en raison d'un taux de change favorable, conjuguée à l'augmentation du pouvoir d'achat général de la population depuis 1987. Les livres de pédagogie et ceux qui sont utilisés pour la formation représentent selon les estimations environ la moitié de ces importations. En outre, les importations de cartes et de tableaux pour l'enseignement se sont élevées à 226 400 dollars en 1988 et à 310 000 dollars en 1989. On prévoit que le marché du livre augmentera à un taux annuel moyen de 5 % au cours des cinq prochaines années. Les importations en provenance des États-Unis représentent 50 % des importations totales de livres; viennent ensuite l'Espagne (33 %), l'Argentine (3 %), la France (2 %) et l'Allemagne de l'Ouest (1 %). Les exportations canadiennes à destination du Mexique sont passées de 34 000 dollars CAN en 1988 à 138 000 dollars CAN en 1989, tandis que les importations du Mexique ont été de 90 000 dollars CAN en 1989.